学 校 だより

No. 9

平成23年11月15日 広島市立城山中学校 **公**927-1780 FAX927-9244

城山中公開ホームページ http://www.jouyama-j.edu.city.hiroshima.jp

☆心をあらわす美しいことば

右のような掲示物をごらんになりましたか。 以前にもお知らせしましたように、今年度、本校と八幡小学校は広島市の小中連携教育推進校に指定されています。毎月1回行われる推進委員会の中で子どもたちの言葉遣いの悪さが話題になりました。そこで、小中共通の課題として、アンケートを実施するとともに、取り組みを行うことにしました。

日本語は、同じ内容でも様々な表現があり、 その中に相手に対する気持ちを表すことので きるすばらしい言語である思います。

相手の立場や気持ちを考え、それに対する自分の表情ちを表す「美しいことば」を使い



たいものです。 学校では、このような教室掲示で呼びかけるほか、授業や生徒との会話で、おかしいな思う言葉づかいに対して、その場で言い直しをさせたり、相手を意識した言葉づかいを心がけるよう指導しています。ご家庭でも、この機会に敬語を含めた言葉づかいについて、お話しいただけたらと思います。ご家庭でも「美しい言葉」を・・・・

☆響かせよう 奏でよう 城山の文化 - 文化祭 -







10月22日(土)は文化祭(舞台発表・展示の部)が行われました。オープニングでは執行部と田中ルームの合同の和太鼓演奏。この日のために連日猛特訓に励みました。その後、3年生にとっては最後の発表の場となる吹奏楽部の演奏が行われました。展示

見学では、美術部の作品と教科の作品を見て回りました。 「本物」を見せたいという思いから、今年度は全国レベルの山陽女学園のバトン部とマーチングバンド部を招き、 演技を見せてもらいましたが、生徒たちは目の前に見るすばらしい演技に、真剣な顔のさで見入っていました。将来

仲間入りする生徒も出てくるかもしれませんね。 午後からは、PTAバザー。保護者の方の事前の準備を含む大変な取り組みのおかげで、生徒たちも大変喜んでくれました。保護者の皆様、本当にありがとうございました。



☆1年生自然体験学習



11月2日(水)1年生は弁当持参で植物公園へ自然体験学習に出かけました。ごく近くにありながら、なかなか行く機会のなかった生徒も多かったのではないでしょうか。

午前中はクラスごとに分かれて、学芸員の方からいろいろなお話をきかせていただきました。

昼食を食べた後、午後からは2時間かけてスケッチをしました。秋晴れとはいきませんでしたが、雨も降らず、暑くも寒くもない天気に恵まれて自然の中で過ごした一日でした。

12月には広島市教育委員会の芸術鑑賞事業 で「ひろしま美術館」に芸術鑑賞に出かけます。

☆花りっぱり運動

11月5日(土)に城山中学校学校区 ふれあい活動推進協議会が主催する「花いっぱい運動」が行われました。

中学校からは、執行部をはじめ、野球部、ソフト部などの生徒が37名が、小学校から6名、小・中のPTAから19名、地域から21名、本校の教職員を加えると90名を超える人が集まりました。



あいにくの雨で、屋根のある脱靴場付近で行いましたが、あっという間に用意したプランターが苗や球根で埋まりました。作業後はビンゴ大会等もあり、子どもたちと地域の大人の方が一緒になって、楽しい時間を過ごしました。地域と共に、地域の子どもを育てていく。このような取り組みをこれからも大事にしていきたいと思います。

☆「城山中がなくなる???」

一部の保護者から、「城山中がなくなるって本当ですか?」と訪ねられました。小学校を中心に、このようなうわさが流れているそうです。これは全くのデマです。先にも書きましたが、小中連携教育推進校として、八幡小学校と取り組みをしているのに、そんな訳はありません。こんなデマに踊らされて、他の中学校への進学を考えることのないよう、小学校の保護者の方にも伝えてあげてください。これからも城山中学校は更に頑張っていきます。

<おわびとお知らせ>

○ 先月の学校通信でお知らせした行事予定の中で11月24日のふれあい声かけ活動を 3年2組と書いておりましたが、正しくは2年1組です。申し訳ございませんでした。 なお、12月8日に3年1組と3年2組が活動を行います。